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美唄市三師会総会
日時：平成23年１月21日㈮午後６時より
場所：美唄ホテルスエヒロ
井門医師会会長による年頭の挨拶後、今年度か
ら始まった「市民ふれあいサロン」における三師
会講演（健康相談）の実施状況（月１回）および
市民の評判が良いことなどを報告され、さらなる
今後の活動への展望が述べられた。

講演会
演題： 「8020推進条例」制定から学ぶこと～よりよ

い地域医療をめざして～
講師： 北海道議会議員　柿木克弘氏
小森会長より、議員提
案条例の意義および柿木
議員がほぼ中心となって
条例の制定に貢献したこ
となどが述べられた。
柿木議員の講演では
①医療の提供体制
美唄市の抱える問題として人口減少と高齢
化への対応、疾病構造の変化への対応、
病院連携、生活習慣病への取り組みについて、
北海道の必要医師数実態調査の概要、医師
確保対策の実施状況など
②歯科保健医療
北海道の歯科保健状況の説明（全国平均に
比べ北海道は良くない）
全国で初めてフッ化物洗口を盛り込んだ「北
海道歯・口腔の健康づくり8020推進条例」
制定への経緯、取り組み方について、
③医療品の適正使用の推進と供給体制の整備
などの説明がなされた。

美唄出身の柿木議員には、交通事情も悪い大雪
の中を駆けつけていただき、休むまもなく講演い

ただいた。柿木議員の幅広い状況把握と、「健康づ
くり」へ取り組む熱意が伝わった。 （高橋典弘記）

室　蘭
M u r o r a n

新年会
日時：平成23年１月15日㈯午後６時より
場所：室蘭プリンスホテル
来賓に新宮正志室蘭市長、小笠原春一登別市長、

大坪鐵雄伊達副市長、室歯管内の道議滝口信喜氏、
山本雅紀氏、堀井　学氏、中山智康氏、フジテレ
ビでアナウンサーとして活躍する軽部真一氏など
を迎えて、新年会が開催された。会員も含め約90
名が参加した。新田専務理事の司会のもと、林副
会長の開会の辞で始まり、多田会長が「相変わら
ず歯科会の状況は厳しいが、会員のみならず周囲
の方のご協力をいただきながらより質の高い歯科
医療サービスの提供を引き続き行っていきたい。
また、8020推進条例による室蘭市におけるフッ化
物洗口が試験的ではあるが進み始めたことには各
関係方面の方に感謝いたします。当会においては
公益法人への移行など課題はありますが、役員・
会員で取り組み地域医療にさらに貢献していきた
い」と新年の挨拶を述べた。その後、他の公務で
室蘭、登別の両市長が遅れているため伊達副市長
の大坪氏に代表して挨拶を頂戴し、来賓である多

柿木道議会議員
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